

DER ERDKUNDELEHRER in Baden-Württemberg



Mitteilungen des Landesverbandes Baden-Württemberg
des Verbandes Deutscher Schulgeographen e. V.

Neue Folge, Nr. 9

Januar 1989

Inhalt

Vorwort.....	2
Einladung zur Teilnahme am 1. Landesschulgeographentag in Weingarten.....	3
Ausschreibung: Geo-Preis des Landesverbandes für besondere Leistungen im Schulfach Erdkunde.....	4
Landesversammlung 1988 in Stuttgart.....	4
Gedanken zu den Auswirkungen der fehlenden Kontinuität des Erdkundeunterrichts an den Gymnasien in Baden-Württemberg.....	6
Die Bedeutung der Geographie im Umweltschutz.....	7
Die Entwicklung der Schulerdkunde seit der »Geographia Generalis« des Bernhard Varenius.....	9
Abteilungsdirektor Richard Kohlmann in den Ruhestand verabschiedet.....	12
Aus den Bezirksgruppen.....	12
Bezirksgruppe Freiburg.....	12
Bezirksgruppe Karlsruhe.....	12
Bezirksgruppe Stuttgart.....	13
Bezirksgruppe Tübingen.....	13
Kleine Meldungen.....	14
Anmeldeformular Landesschulgeographentag Weingarten.....	16
Impressum.....	2

Herausgeber:
Dr. Eberhard Schallhorn, Bretten
1. Vorsitzender

Verlag:
INTERDIDACT
Heinsberg

